



## Idyll im nördlichen Chiemgau: Wallfahrtskirche Sankt Alban bei Peterskirchen

### Beitrag

Nur wenige kennen die Wallfahrtskirche Sankt Alban bei Peterskirchen im nördlichen Chiemgau, etwa 1/2 Stunde Autofahrt vom Chiemsee entfernt. Es lohnt sich aber durchaus einmal einen Abstecher zu der idyllisch gelegenen Kirche zu machen.

Das Bauwerk ist eine der in dieser Gegend charakteristischen, abseits von Besiedlungen gelegenen Kirchstätten, sog. „Feldkirchen“. Die frei auf einem Hügel stehende Kirche mit Blick auf die Alpen wurde erstmals im Jahre 1074 urkundlich erwähnt.

Klicken Sie auf den unteren Button, um den Inhalt von [geoportal.bayern.de](http://geoportal.bayern.de) zu laden.

[Inhalt laden](#)

St. Alban gehört zu den wichtigsten Orten der Verehrung des heiligen Alban in Bayern. St. Alban ist in Ober- und Niederbayern als Patron der Bauern und als Schutzheiliger gegen Unwetter, Hals- und Kopfleiden, Pest, Epilepsie und Harnwegserkrankungen ein Begriff.

[Dokumentation des Erzbischöflichen Ordinariats München zu Sankt Alban](#)

# Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

[www.zahnarzt-prien.de](http://www.zahnarzt-prien.de)  
08051-9634060

## Kategorie

1. Kirche
2. Kultur

## Schlagworte

1. St.Albam
2. Wallfahrtskirche